## Mayrhofen ist erneut Hotspot für Top-Event

## RISE&FALL weist zur "Supernova" des Extremsports



Der Mond, ein ebenfalls für die Menschheit wichtiges Himmelsgestirn

Es mag unbeabsichtigt sein, dass sich ausgerechnet zehn Tage vor Weihnachten ein besonders glänzender Stern am Sporthimmel Mayrhofens zeigt. Eine "Supernova", die die Härtesten unter den Sportathleten samt Fans in das Zillertal locken wird. Die stillste Zeit im Jahr wird an zwei Tagen zum sportlichen Top-Event. Zum bereits achten Mal ist Mayrhofen an die-

sem Wochenende der Austragungsort für die Härtesten der Harten, die bei ihren Fans für sportliche Furore mit Festivalstimmung sorgen werden.

RISE&FALL ist Signal und Wegweiser für Ausnahmeathleten und Spitzensportler aus der ganzen Welt, die sich ein Kräftemessen nach Programm liefern werden. Zu Land und zu Lüften. Die Disziplinen

sind Skibergsteigen, Paragleiten, Mountainbiken und Skifahren. Leidenschaft, Höchstleistung und Teamgeist sind Anforderungen, bei denen es gilt, sich in der Vierermannschaft mit 84 Mitbewerberteams zu messen. Mayrhofen glänzt an zwei Tagen mit dem bereits etablierten sportlichen Szene-Highlight, wird zur enthusiastischen Partyzone, wenngleich wo anders still die Kerzen brennen, uns Weihnachten den Weg weist.

Der Stern von Bethlehem war Signal und Wegweiser für die Sterndeuter um Christi Geburt. Das Phänomen der Himmelserscheinung 1603 vom Hofastronom Johannes Keppler naturwissenschaftlich der Zeit um sieben Jahre vor Christi Geburt zugeordnet. In Darstellungen und Erzählungen zeigt sich gerne ein Sternenschweif oder Kometenschweif. Eine große Konjunktion von Jupiter und Saturn im Sternbild der Fische gilt als mögliche astronomische und astrologische Theorie, die auf Erkenntnisse der Spätantike zurückgehen. Ein Wegweiser zur Geburt von Jesus.

Wie auch immer Sie sich der Weihnacht nähern, die-

se "stimmungsvolle Zeit des Wartens" zeigt sehr viele Angebote, vom einfachen weihnachtlichen Gedanken an den "Stern von Bethlehem" bis hin zur sportlichen "Supernova". Es steht Ihnen wahrlich eine leuchtende Galaxie offen! Sie wird Ihnen den Weg zu Ihrer persönlichen Weihnacht weisen. Von Christi Geburt bis in das 21. Jahrhundert ist es kein Steinwurf, wohl aber eine lange Zeit der "Sternstunden der Menschheit". "Leuchtend und unwandelbar wie Sterne die Nacht der Vergänglichkeit überglänzen", ein Zitat von Stefan Zweig.





Gerda Gratz Chefredaktion

gerda@zillertalerheimatstimme.at

## Änderung Termine Rest- und Biomüllabholung wegen bevorstehenden Feiertagen

Laut amtlichem Müllabfuhrkalender ergeben sich für die kommenden Feiertage folgende Änderungen:

- Die Restmüllabfuhr für private Haushalte verschiebt sich von Donnerstag auf Freitag, 27. Dezember. Ebenso verschiebt sich die Restmüllabfuhr zu Jahresbeginn auf Freitag, 3. Jänner 2020.
- Die Restmüllabfuhr für Gewerbe verschiebt sich wegen Feiertages "Dreikönig" auf 7. Jänner 2020, jene für private Haushalte verschiebt sich auf Freitag, 10. Jänner 2020.
- Die Biomüllabfuhr in der 2. Kalenderwoche wird am Mittwoch 8. Jänner 2020 durchgeführt.

Es wird daher gebeten, die betreffenden Müllbehälter frühestens am Abend des Tages vor der Abholung bereitzustellen!

MMag. Monika Wechselberger, Bürgermeisterin